

AfD-Wilfried Liers, Eichenkamp 22, 49685 EMSTEK

Herrn Landrat
Johann Wimberg
Eschstraße 29

49661 Cloppenburg



AfD-Fraktion im Kreistag Cloppenburg

Fraktionssprecher
Wilfried Liers
Eichenkamp 22
49685 Emstek

Stellv. Fraktionssprecher
Wilhelm Fetzer

04.05.2020

Antrag gemäß § 56 NKomVG:

Sehr geehrter Herr Landrat,

im Zuge der aktuellen restriktiven Freiheits- und Wirtschaftseinschränkungen durch die Landes- und Bundesregierung wird es zeitnah zu massiven Verwerfungen hinsichtlich der Einnahmen und Ausgaben der Kreisverwaltung kommen. Die bisherigen Finanzplanungen für 2020 werden somit hinfällig.

Die AfD-Fraktion beantragt deshalb, dass der Kreistag eine sofortige und umfassende Haushaltssperre beschließen möge.

Zur Begründung der Dringlichkeit:

Wir alle befinden uns derzeit in einer nationalen und internationalen Notlage. Menschen werden von einem krankmachenden Virus bedroht. Schon bald werden diese Menschen wahrscheinlich von einer Wirtschaftsdepression und einem zu befürchtenden Zusammenbruch des Finanzsystems betroffen sein. Die öffentliche Hand wird Staatsverschuldung, Geldvermehrung und Steuererhöhungen in bisher ungeahnten Ausmaßen betreiben müssen, in deren Folge eine ansteigende Inflation unausweichlich erscheint. Dazu wird es sehr wahrscheinlich zu einer erhöhten Zahl von Insolvenzen kommen, in deren Folge viele Menschen ihre Arbeit verlieren werden und ihnen eine ungewisse Zukunft bevorsteht. Unser vermeintlicher Wohlstand wird sich an vielen Stellen in Luft auflösen. Es wird ein Teufelskreis aus Arbeitslosigkeit, Kaufkraftverringerung, Auftragsmangel, geringerer Gewinnerwirtschaftung und Steuermindereinnahmen entstehen. Ob die Europäische Union in Verbindung mit der Euro-Währung unter diesen Entwicklungen in einem Jahr noch so sein wird wie heute, weiß niemand zu sagen. Bisher haben sich nur die Nationalstaaten in dieser Situation als handlungsfähig erwiesen. In dieser Zeit der Not, die zwangsläufig über unser Land kommen wird, ist es das Gebot der Stunde, alle öffentlichen Entscheidungen an dieser sich bereits anbahnenden Entwicklung auszurichten.

Die Fraktion der Alternative für Deutschland wird aus diesem Grund nur noch sehr eng abgewogenen Entscheidungen stattgeben, die dieser Situation fürsorglich angepasst sind oder unschädlich im Hinblick auf die Pandemie und zu erwartende Wirtschaftsdepression.

Mit freundlichen Grüßen

Wolfgang Gier

Abel